
 

  

 

 

 
  

  

  

 
 

 

  

Chers amis 
Voici l’an neuf ! 

Heureuse et sainte année à tous. 
  

Que la paix du cœur vous soit donnée, 
Pour tout vivre - et parfois tout affronter - sans inquiétude ni panique. 

Que la charité et la douceur de Dieu, offertes en Jésus, vous gagnent. 
Qu’elles rayonnent en vous et fassent du bien autour de vous. 

  
« Vous êtes la terre que Dieu cultive » 

Ai-je osé écrire en tête de ma lettre pastorale de septembre dernier. 
J’en suis convaincu. 

Le Seigneur fait chez nous vivre et grandir dans la Somme 
Un Peuple heureux de croire, de servir et d’annoncer son Amour, 

Une Église où chacun trouve sa place et sa vocation, 
En particulier les enfants, les adolescents 

Et les générations de jeunes adultes. 
  

Je compte sur vous : 
Sur votre prière, sur votre engagement joyeux, sur votre générosité. 

Notre Église est belle et sainte quand elle vit des dons de Dieu. 
  

Plus nous serons unis et bons les uns avec les autres, amis des pauvres, 
Proches de nos frères chrétiens de toutes confessions, 

En dialogue avec les hommes et femmes de toute religion ou philosophie, 
Sereins face à ceux qui ne nous aiment pas, 

Plus notre cœur s’élargira et sera dans la paix. 
  

“Que le Seigneur vous bénisse et vous garde ! 
Que le Seigneur fasse briller sur vous son visage, qu’Il vous prenne en grâce ! 

Que le Seigneur tourne vers vous son visage, qu’Il vous apporte la paix !”  
(Nb 6/24-26) 

  
Et que la Vierge Marie 

Reine de la Paix, 
Protège vos familles et vos proches 

Et vous tienne en sa proximité. 
  

+ Mgr éGérard Le Stang 
Évêque d’Amiens. 

     

 


